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assunto in esame il carburante brevettato dal 
signor Guglielmo Sesti e quale sia stato il pa-
rere espresso dallo stesso Comitato. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Bianchi Umberto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della marina, per conoscere quali siano 
stati i risultati definitivi delle esperienze ese-
guite col nuovo carburante brevettato dal si-
gnor Guglielmo Sesti. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

«Bianchi Umberto». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per sapere se non creda 
opportuno di limitare l'assegnazione postbellica 
della medaglia d'oro al valore, e se non creda 
di dovere ad ogni costo impedire la commuta-
zione troppo frequente in medaglia d'oro, dietro 
reclamo degli interessati, di medaglie la cui pro-
posta, originaria fosse diversa; così che a tale 
altissimo segno del valore sia conservata la sua 
distinzione particola,re, ed a coloro che lo meri-
tarono per atti di eccezionale coraggio, con di-
sperato e fierissimo amor», attraverso grandi e 
magnanimi sacrifici, sul campo di battaglia o 
dalle mani auguste del Re, non sieno tolti 3a 
letizia e l'orgoglio di portarlo decorosamente 
sul petto. (Z/ interrogante chiede la risposta 
sartia). 

« Paolucci ». 

« Il sottoscritto chiede d'intèrrogare il mi-
nistro del tesoro, per sapere se non ritenga, op-
portuno provvedere perchè siano evitati gii at-
tuali ritardi nella liquidazione delle pensioni 
e la mancata assegnazione di acconti mensili; 
ritardi e mancanze che sono fonte di angosciose 
situazioni nelle economie famigliari. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). . 

. « Olivetti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri del tesoro e delle finanze, per sapere quali 
provvedimenti, che si giudicano di assoluta ur-
genza, abbiano preso per la parificazione di 
trattamento di pensione agli altri impiegati 
dello Stato, riguardo ai funzionari dell'ex-ruolo 
aggiunto al Catasto. 

« Tali provvedimenti dovrebbero essere presi 
prima che abbiano esecuzione le disposizioni 
per gii esoneri e le dispense dal servizio di cui 
ai decreti 13 agosto e 20 ottobre 1921, inquan-
tochè- i funzionari sopra accennati verreb-
bero a trovarsi dopo il licenziamento in con-
dizioni di assoluta miseria,. (V interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Farinacci ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se e quan-
do intenda ripristinare la terza coppia di treni 
nelle ferrovie complementari Sicule. (.L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Abisso ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per sapere come giudica il 
contegno della pubblica sicurezza che sopprime 
arbitrariamente le libertà statutarie anche nei 
luoghi dove, (come in Città Sant'Angelo - Te-
ramo - i r 30 ottobre 1921) non esiste neanche 
il comodo pretesto del, pericolo per l'ordine pub-
blico. (L'interrogante chiede la risposta scritta) 

« Agostinone ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per conoscere se, date le 
condizioni in cui sono venuti a trovarsi alcuni 
ufficiali dell'esercito - che sono stati collocati 
in posizione ausiliaria stabile in base al decreto 
710 del 1920 - per essere venuti loro a mancare 
i coefficienti economici sui quali avevano fatto 
assegnamento, non creda di poter dar modo ad 
essi di rientrare nelle file dell'esercito, e pre-
ferirli nei richiami per necessità di servizio, 
trattandosi di ottimi elementi largamente pro-
vati in guerra. / (L'interrogante chiede la ri-
sposta scrìtta). 

» , « Aldi Mai ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio elei ministri, ministro <tel-
l'interno, per sapere se sono stati avviati e in 

„ caso affermativo, a qua! punto si trovino i pro-
getti di legge presentati alla Camera dagli 
onorevoli Calò e Federzoni il 20 giugno 1921, 
progetti che hanno per oggetto il miglioramento 
economico degli ufficiali già pensionati e che 
vennero richiamati per la guerra. 

« Trattasi di una benemerita classe di citta-
dini che non sono da confondere cogli altri pen-
sionati dello Stato vantando essi ragioni di ser-
vizio per il fatto del loro richiamo; per il tratta-
mento non consono colle nuove esigenze della 
vita essi si trovano in disastrose condizioni 
economiche; è necessario che il progetto di legge 
venga discusso subito nella prossima apertura 
della Camera perchè già troppo tempo è tra-
scorso in attesa della legge riparatrice che to-
glierà da insostenibili sofferenze economiche e 
morali tanti autentici benemeriti della [Patria. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

• « Benni ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri del tesoro e della guerra, per conoscere 
le ragioni per le quali l'Amministrazione dello-


